

## Cinco dominicanos figuran entre las camisetas más vendidas en las Grandes Ligas

### Venda Más

Anúnciate tu negocio en el Latino Semanal...

Llámenos hoy 561-951-4983

Las Grandes Ligas publicaron este pasado viernes el listado oficial de las camisetas más vendidas durante la primera mitad de la temporada 2025, y aunque Shohei Ohtani lidera el ranking como era de esperarse, varios dominicanos figuran entre los favoritos del público a nivel mundial.

El jardinero Juan Soto, estrella de los Mets de Nueva York, ocupa el puesto número 6 en la lista, siendo el pelotero latinoamericano mejor posicionado y confirmando el impacto comercial que ha tenido su llegada al equipo neoyorquino. Desde su debut en 2018, Soto ha sido uno de



**Juan Soto es el criollo con más chaquetas vendidas en esta mitad de temporada. Ocupa el puesto número seis en la lista.**

los bateadores más temidos del béisbol, pero ahora también es uno de los más seguidos por los fanáticos fuera del terreno.

Además de Soto, otros tres dominicanos se encuentran dentro del codiciado Top 15: Rafael Devers (7), Fernando Tatis Jr. (10) y Elly de la Cruz (15). Esto convierte a la República Dominicana en el país extranjero con mayor presencia en la lista de camisetas más vendidas de la MLB.

Las ventas fueron recopiladas a través de la tienda oficial MLBShop.com y

otras plataformas de la red Fanatics, tomando en cuenta las compras realizadas desde el Opening Day hasta principios de julio.

El caso de Rafael Devers también llama la atención, ya que es la primera vez que el antesalista figura en una posición tan alta en esta lista. Su traslado desde los Medias Rojas de Boston hasta los Gigantes de San Francisco parece haber renovado el interés del público en su figura.

Por su parte, Fernando Tatis Jr., a pesar de la controversia que ha rodeado su carrera en los últimos años,

sigue siendo una figura comercial poderosa. Su estilo llamativo, carisma natural y talento innegable lo mantienen como uno de los rostros más visibles de la liga.

Y, en el caso de Elly de la Cruz, la joven sensación de los Rojos de Cincinnati, el impacto ha sido inmediato. Su velocidad, energía y espectacularidad lo han convertido en uno de los jugadores más emocionantes de ver, y eso se refleja también en la venta de camisetas.

El listado lo encabezan, en orden, Shohei Ohtani

(Dodgers), Aaron Judge (Yankees), Freddie Freeman (Dodgers), Mookie Betts (Dodgers) y Francisco Lindor (Mets).

Con la segunda mitad de la temporada en marcha y el Juego de Estrellas en el horizonte, los dominicanos no solo están brillando en el terreno, sino también en las vitrinas.

Antesario

### el Latino SEMANAL

Unidos podemos ayudar

St. Jude paciente Esmeralda

www.stjude.org

Done It Hoy!

**La Oración de protección**  
*La Luz de Dios me Rodea; el amor de Dios me envuelve; el poder de Dios me protege; la presencia de Dios vela por mí. ¡Dondequiera que estoy, está Dios!*

**“ Me protejo con PrEP porque yo soy responsable de mi salud sexual. ”**

La detección temprana del VIH es el paso más importante para mantenerte a ti y a tus seres queridos sanos y seguros. Si tu estatus de VIH es positivo, usar el tratamiento como método de prevención es una estrategia efectiva para evitar la transmisión del virus. Si tu estatus es negativo, hay medicamentos como PrEP que pueden ayudarte a protegerte.

Hazte la prueba. Conoce tu estatus. Aprende cual es el próximo paso.

[KnowYourHIVStatus.com](http://KnowYourHIVStatus.com)

- Carlitos Diaz

... En nuestra consulta se sentirá en familia

**Aceptamos muchos seguros y planes**  
**Visítenos Hoy**



**Israel Machín, MD**  
 1511 Forest Hill Blvd. #3  
 Lake Clarke Shores, FL  
 (561) 433-3556

**ÉNTRALE A BAJAR TU PRESIÓN™**

Chequéala todos los días. Monitoréate ya.



Visita: [BajaTuPresion.org](http://BajaTuPresion.org) o escanea código para ver más.

